

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 16. Oktober 1844



Rathsprotocoll
Zur Sitzung vom 16. Octbr. 1844 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Heidinger

„ M. Rath Maurer

„ M. Rath Buberl

„ „ „ Bleyer verhindert

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

Aus dem Referat des Herrn Magistratsrath Maurer.

7723. Kreisamtsdekret vom 8. Oktober 1844 Z: 12265 wegen Ergänzung des Franz Öppinger'schen Stiftungsvermögens.

Ist der Auftrag an das Kassaamt dahin zu erlassen, daß gemäß hoher Anordnung der kk. Landesregierung auch derjenige Betrag von 1318 fl 58 xr CMz, welche von den Dechant Öppinger'schen Stiftungsgeldern mit der übrigen Baarschaft des Stadtkasseamtes zur Bestreitung der gewöhnlichen Armeninstitutsauslagen verwendet wurden, der Dechant Öppinger'schen Stiftung aus der Stadtkasse unverzüglich zu ersetzen sind, weil das genannte Vermögen dieser Stiftung künftighin in jenem Locale aufzubewahren kömmt, in welchem die dem Armenfonde gehörigen öffentl. und Privatobligationen unter der Mitsperre von 3. zur Besorgung der Justiz und politischen Geschäfte angestellten Räte hinterlegt sind, daher diese 1318 fl 58 xr CMz am nächsten Rathstag unfehlbar ad Deposita zu überreichen sind.

Haydinger

Pospischil Secretär